

News Release

Kasdim Klaten Ikut Lomba Masak Meriahkan Peringatan Hari Ibu Ke-96 Di Pasar Gede Klaten

Agung widodo - KLATEN.NEWSRELEASE.ID

Dec 23, 2024 - 12:05



Kasdim Klaten Ikut Lomba Masak Meriahkan Peringatan Hari Ibu Ke-96 Di Pasar Gede Klaten

Klaten – Bertempat di lantai III Pasar Gede Kabupaten Klaten, Minggu (22/12/2024), Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0723 Klaten Mayor Cba Joko Prasetyo mengikuti acara Lomba Masak dalam rangka peringatan Hari Ibu ke-96

Tahun 2024.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pejabat dan tokoh penting, antara lain Bupati Klaten Hj Sri Mulyani S.M., M.Si., Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Klaten Jajang Prihono S., STP, M.Si., Kabag SDM Polres Klaten Kompol Endang, serta para kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Kabupaten Klaten dan seluruh camat di wilayah Klaten.

Dalam sambutannya, Bupati Klaten Hj Sri Mulyani S.M., M.Si., menyampaikan harapannya agar lomba masak ini dapat mendorong masyarakat untuk lebih kreatif dalam menyajikan menu sehari-hari berbahan dasar sayur, ikan, dan bahan-bahan lainnya.

“Dengan adanya lomba masak ini, saya berharap ada diversifikasi menu yang menarik dan bergizi tinggi, sehingga tidak timbul kebosanan dalam mengonsumsi makanan sehari-hari. Selain itu, saya juga berharap akan muncul inovasi-inovasi baru dalam mengolah bahan makanan seperti sayur dan ikan, yang mudah disiapkan dan memiliki nilai gizi yang tinggi,” ujar Hj Sri Mulyani S.M., M.Si.

Sementara itu, Mayor Cba Joko Prasetyo, Kasdim 0723/Klaten saat ditemui mengatakan bahwa lomba ini untuk meningkatkan konsumsi makanan bergizi, khususnya olahan berbahan dasar sayur dan ikan yang sudah diakui manfaatnya oleh para ahli gizi.

Mayor Cba Joko Prasetyo juga berharap dengan adanya lomba ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya mengonsumsi makanan bergizi, terutama yang dapat mendukung kesehatan dan kecerdasan.

“Lomba masak dalam rangka peringatan Hari Ibu ke-96 Tahun 2024 ini untuk meningkatkan konsumsi makanan bergizi, khususnya yang berbahan dasar sayur dan ikan. Pentingnya olahan makanan yang tidak hanya lezat, tetapi juga bermanfaat bagi kesehatan dan kecerdasan, sesuai dengan apa yang telah diakui oleh para ahli gizi,” kata Mayor Joko.

“Lomba ini diharapkan dapat mendorong masyarakat untuk lebih sadar akan pentingnya mengonsumsi makanan sehat yang mendukung pola hidup yang lebih baik,” tambahnya.

Acara ini disambut antusias oleh peserta lomba serta masyarakat yang datang

untuk menyaksikan berbagai kreasi masakan berbahan dasar sayur dan ikan. Lomba ini diharapkan menjadi salah satu langkah konkret dalam memperkenalkan pola makan sehat dan bergizi kepada masyarakat Kabupaten Klaten. (Red)